



Boletín No 08/2022

LA MAGISTRADA PRESIDENTA DEL TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO SOSTUVO REUNIÓN DE TRABAJO CON DIVERSAS ÁREAS PARA EL CORRECTO FUNCIONAMIENTO DEL ÓRGANO JURISDICCIONAL

La Magistrada Presidenta Margarita Concepción Espinosa Armengol sostuvo reunión de trabajo con los Titulares de Secretaría General de Acuerdos, Estadística y Jurisprudencia, y Coordinación de Archivo de este Tribunal referente a la agenda de trabajo 2022 y además, se atendieron diversos temas para el correcto funcionamiento del Tribunal.

En esta reunión, la Magistrada Presidenta expuso la trascendencia del trabajo en coordinación de estas áreas neurálgicas de este Tribunal; así mismo, reitero la confianza que el Pleno les otorgó para dicho encargo.

Por otra parte, la Magistrada Presidenta expuso que, el trabajo de colaboración de las áreas en mención, es un gran engranaje dentro de la maquinaria de este Tribunal, por tanto, priorizó la asistencia de estas áreas.

Por último, los Titulares de las áreas coincidieron en lo expuesto, además expresaron que los trabajos de coordinación en las unidades de referencia son trascendentales para que el Tribunal sea eficiente.